



中二小だより

豊かな心とたくましい体を持ち、主体的・創造的に生きる子どもを育成する

「早寝 早起き 朝ごはん」でがんばろう

石巻市立中津山第二小学校

学校だより 第6号

令和5年8月28日発行



学校HP

2学期のスタート

7月21日（金）から8月27日（日）までの38日間の夏休みが終わり、静かだった校舎に、久しぶりに子どもたちの元気な声が戻ってきました。夏休み中は大きなけがや交通事故、水の事故がなく子どもたちが安全に過ごすことができ、保護者の皆様方の御協力に感謝申し上げます。

2学期は、1年で一番長い学期です。修学旅行（6年生）や学習発表会、持久走大会、スペシャル縦割り班活動など、楽しい行事もたくさんあります。子どもたちが学習や行事等を通して更に「やさしく」「かしこく」「たくましく」成長できるように支援してまいります。

また、7・8月は暑さ指数が危険・嚴重警戒を越える日があり、学校は、体育の授業や休み時間など、熱中症指数を計測して運動できるかの判断をしています。暑さ対策など子どもの安全・安心を第一に対応したいと考えていますので2学期もどうぞよろしく願いいたします。

8・9月の行事予定

2学期から4・5・6年・月曜6時間になります。

8月

28日（月）第2学期始業式 12:00下校

29日（火）上学年体位測定
修学旅行説明会

30日（水）下学年体位測定 SC来校

31日（木）5・6年委員会活動

9月

1日（金）下学年放課後学習
1年下校14:10 2・3年下校15:10

3日（日）中二小読書の日・メディアコントロールデー

4日（月）避難訓練（地震・原子力）

5日（火）5の日街頭指導 集金日

6日（水）家族参観日 SC来校

7日（木）クラブ活動

8日（金）プール納め（放送）

12日（火）6年修学旅行

13日（水）6年修学旅行 弁当の日
中二小読書の日・メディアコントロールデー

14日（木）クラブ活動

15日（金）5の日街頭指導
5・6年読み聞かせ



18日（月）敬老の日

20日（水）6年サイエンスラボ理科出前授業
秋の交通安全運動（～30日）
SC来校

21日（木）代表委員会（参加者以外の上学年は5校時限）
避難訓練（地震・洪水）

22日（金）交通安全教室
みどり会秋の交流会

23日（土）秋分の日
中二小読書の日・メディアコントロールデー

28日（木）委員会活動

29日（金）指導主事学校訪問 弁当の日

【10月の主な行事予定】

2日（月）前期通知票配付

3日（火）集金日

11日（水）弁当の日 学習発表会児童公開

14日（土）学習発表会一般公開

16日（月）振替休業日

19日（木）PTA 会費集金日
学校区パトロール 5校時限

24日（火）避難訓練（火災）

27日（金）全校美化活動

※新型コロナウイルス感染症の状況により、今後も変更となる場合があります。

※外国語指導補助員は毎週木曜日に来校します。

※SC：スクールカウンセラー 相談の希望がある場合は、学校（76-2030）まで御連絡ください。

学習参観日変更のお知らせ

11月29日(水)に予定していた学習参観日ですが、「コミュニティ・スクール」説明会を実施するため、11月30日(木)に変更します。ぜひ、次年度から始まる「コミュニティ・スクール」の説明会に御参加をお願いします。学校と地域が連携した学校づくりについて御理解を深めていただく機会にさせていただければと思います。御協力をお願いします。

三者面談・学習相談・プール開放

とても暑い夏休みでしたが、学習相談やプールでの水泳など頑張る姿がとても印象的でした。充実した夏休みになってことと思います。

学習相談では、俳句やワークや図工作品など友達と相談しながら行い、夏休みの課題がだいぶ進んだ子どももいました。

三者面談では、1学期の学習の様子や学力テストの結果を基に、課題について共有し、課題克服に向けた今後の学習について、学校と家庭で連携しながら支援していく話合いができたこと大変有意義でした。感謝申し上げます。

また、プール開放では、開放している日は、必ず参加する児童もいて、体力作りに励んでいました。



3校交流会・桃生中学校オープンスクール

夏休みの期間中に桃生学区の6年生が中学校への進学へ向けて交流会をする機会や、中学校の部活動の体験を行いました。

3校交流会は、未来の石巻を創る中学校応援委員会事務局長の齋 隆先生をお迎えして、エコモビル製作を行いました。3校の子どもたちが、それぞれグループに分かれ声を掛け合いながら親睦を深めていました。

オープンスクールでは、子どもたちが桃生中で、野球、ソフト、バレー、卓球、柔道、剣道、吹奏楽、文化部の見学、体験を行いました。中学校生活では部活動でも協力することや、目標へ向けて頑張る心を養うなど大切な活動の一つです。ぜひこの体験を通して、3年間頑張ることのできる部活動を見付け、希望を持って中学校に進学してほしいと思います。



P T A 奉仕作業への御協力に感謝申し上げます。

26日(土)にP T Aの環境部員さんを中心に奉仕作業を行いました。今回は、校舎の窓ふきやトイレ掃除、草刈りを行いました。普段子どもたちの清掃では手の届かない箇所の掃除なので大変助かりました。御協力に感謝申し上げます。

